



UNIVERSIDAD ■ INTERNACIONALIZACIÓN

La Fundación General impulsa nuevos cursos y proyectos empresariales en Colombia

■ Ha reestructurado la sede de Bogotá con el objetivo de buscar iniciativas que generen fondos para la institución académica

R.D.L.

La Fundación General de la Universidad de Salamanca ha reorientado la actividad de su sede de Bogotá (Colombia) para potenciar los proyectos formativos y las colaboraciones con el mundo empresarial con el objetivo de buscar nuevos fondos para la institución académica.

Según explica el director-gerente de la Fundación General, Alejandro Esteller, que ha viajado recientemente a Colombia junto al director de la sede, Lorenzo Bujosa, ya han iniciado los contactos para ampliar las actividades formativas que imparten en Bogotá, de forma que no se limiten únicamente al ámbito del Derecho, donde tienen un gran prestigio, sino que la intención de la Fundación es competir con las universidades americanas en otros campos, como el de la biomedicina. Para conseguirlo, Esteller ha iniciado las negociaciones con los responsables de distintos hospitales e institutos de investigación a los que les ha presentado el máster de cuidados paliativos del profesor Juan Jesús Cruz. También al científico Manuel Elkin Patarroyo le ha planteado la posibilidad de ampliar las colaboraciones en el ámbito de las enfermedades tropicales, campo que en Salamanca lideran Antonio Muro y Miguel Cordero.

Además, el viaje ha permitido al director-gerente de la Fundación General revitalizar las relaciones con algunas universidades, como la de Santo Tomás y la del Rosario, para desarrollar



Esteller, Esteban de Vega, De Agapito y Bujosa. /ARCHIVO

EL DETALLE

■ REFUERZO DEL PAPEL DEL DIRECTOR, LORENZO BUJOSA.

En la reorganización de la sede de la Fundación General de la Universidad de Salamanca en Colombia una de las cuestiones que se ha establecido es que Lorenzo Bujosa, profesor de Derecho Procesal, sea el canal de información y de comunicación de la Fundación con Bogotá, reforzando su papel como director de la sede situada en Bogotá, según ha explicado el director-gerente de la Fundación General, Alejandro Esteller.

proyectos en ámbitos como el de la innovación.

Por otra parte, en esta reorientación de la sede de la Fundación en Colombia también va a ser clave el desarrollo de nuevos vínculos a nivel empresarial. En este sentido, entre las iniciativas propuestas destaca la organización en Salamanca en el mes de mayo de una reunión de alcaldes para el intercambio de experiencias a nivel organizativo. El encuentro está promovido por la Cámara Hispano Colombiana. Asimismo, Esteller y Bujosa han sentado las bases para colaborar con el Ministerio de Justicia de Colombia, actuando como intermediarios.